



なたまめどんの なた豆ニュース

2015年4月号



4月のナタマメ

元気に発芽しました！小さく
てかわいい♪(4月10日撮影)

なた豆エキスには、歯周病の病原菌ジンジバリス菌への 抗菌作用があることがわかりました。

北海道医療大学の中塚侑子氏は、歯周病の予防・治療方法としてなた豆に注目。なた豆エキス（抽出物）に歯周病の病原菌のひとつ「ジンジバリス菌」の発育を抑える働きがあるかの研究実験を行いました。

「ジンジバリス菌」は歯周病の病原性細菌の中でも、「ヌクレアタム菌」と並んで、最も重要な働きをする病原菌と考えられています。

実験の結果、なた豆エキスには歯周病の病原菌であるジンジバリス菌に対する抗菌作用があることが明らかになりました。このことから中塚氏は「歯周炎に対する予防薬や治療薬としてなた豆エキスの応用が有効」と結論づけています。

岐阜薬科大学の研究チームでも同様の研究が行われ、なた豆エキス（抽出物）が歯周病の病原菌の発育をおさえる働きをすることがわかった、という研究結果を発表しています。

なたまめどんの一言

大学の研究室で「なた豆パワー」が
証明されたドン！
歯周病の病原菌の親玉「ジンジバリ
ス菌」を抑え込む「なた豆パワー」
ってすごいドン！



発行：刀豆ナタマメ協会

〒108-0073 東京都港区三田3-2-3 万代三田ビル 801 TEL: 03-3769-5670/FAX: 03-3769-6691